
REQUERIMENTO
N. º 415/02

 “Solicita  informações  ao 
Executivo”

Senhor Presidente,

Considerando  que  em  reunião  datada  de 
21/03/2002, ata de cópia anexa, o CONDURB aprovou a concessão 
de  verba  do  Fundo  Municipal  de  Meio  Ambiente  para  projeto 
apresentado pela Federação Pró Costa Atlântica;

Considerando  que  o  projeto  apresentado 
denominado “Arrumando a Casa” seria executado em parceria com 
a prefeitura e a Sociedade Amigos de Juquey;

Considerando  que  conforme  consta  do  projeto  os 
recursos financeiros necessários seriam da ordem de R$ 21.760,00;

Considerando  que  apesar  de  ser  escolhido  para 
receber a verba do Fundo Municipal do Meio Ambiente, até agora tal 
transferência não foi efetuada;

Considerando  que  mesmo  sem  receber  a  verba 
aprovada a SANJU deu início à execução do projeto,

É que:
 

O vereador  infra-assinado  nos  termos  regimentais 
em vigor  REQUER do Exmo.  Senhor Prefeito,  para  que se torne 
possível informar a esta Casa o que segue: 



1)  Qual  a  situação  do  Fundo  Municipal  do  Meio 
Ambiente?

2) Porque não foi providenciada a transferência da verba 
aprovada?

3)  Que  providências  devem  ser  tomadas  da  parte  da 
SAMJU para que possa receber a verba necessária  à execução do 
projeto?

Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO 
MILITÃO DOS SANTOS, 29 de outubro de 2002.

Sérgio Pereira de Souza
VEREADOR

ANEXO: cópia do projeto 
   Cópia da ata CONDURB
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